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Association Bains des 3 Jetées- Saison 2021-2022 

Rapport du Comité à la 12ème Assemblée Générale Ordinaire 

Mesdames, Messieurs, chers membres, 

Veuillez trouver ci-après le rapport d’activité pour la saison 2021-2022 

*** 
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1. Evénements marquants saison 2021-2022 

L’assemblé générale pour la saison 2021-2022 est constituée des membres du 

comité suivants :  

Thomas Montarnal, Kathryn Pozza, Alexandro Frappaolo (Alex). Éliane Gandillet 

(Eli). Et, Toby Hamblin nous a rejoint comme responsable webmaster. 

Se sont retirés du comité Sybille Racine et Blaise Ruffieux 

De nombreux membres participent au fonctionnement de l’association Nathalie 

Kuyper pour le Doodle, Sigi Haller nous aide pour la charge de travail et le 

support technique, Stéphane Bertalmio gère la commande du bois, le groupe 

« recherche de fonds » composé de Joël Musy, Alexandre Breda, Christophe 

Ribordy, Gabriel (Gaby) Thiel. 

Et enfin, la charge de travail de l’organisation des fêtes et fondues pleine lune 

assurée par Steffi Kamischke et Fabrizio Quaglia. 

La saison se présente avec beaucoup de projets : finaliser les plans techniques 

du futur sauna et lancer la demande auprès du menuisier Schaller à Gingins qui 

vont préparer un plan d’exécution en 3D, tout cela supervisé par Anick Schaller 

et Sigi Haller.  
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Le groupe recherche de fonds a préparé un flyer nous permettant de diffuser 

l’information, afin de récolter des fonds pour l’achat de notre futur sauna. 

La saison a débuté avec la réglementation Covid (contrôle sanitaire) ainsi que la 

mise en place d’un système de paiement par Strike, les abonnements sont 

maintenant bien finalisés sur le site internet permettant un paiement direct qui 

facilite et allège énormément le travail de l’association. 

Après un an et demi de stockage du sauna au hangar des marchandises, le 

montage s’est bien terminé malgré la disparition de la caisse de visserie 

nécessaire à l’assemblage le sauna. Sigi a réussi à nous fabriquer les éléments 

manquants en une heure de temps… comme d’habitude. Un moment de 

convivialité grâce à un risotto réalisé par Alexandre Breda nous a permis de nous 

restaurer pendant la pause de midi. 

Le vendredi suivant le sauna était fonctionnel, nous avons pu l’utiliser entre 

bénévoles et conjoint, agrémenté d’un repas, pour fédérer les équipes. La fête 

d’ouverture sous un temps maussade a eu peu de succès mais les saunistes 

présents ont bien profité de cette journée. 

Le début de la saison a démarré très vite avec 30 bénévoles, nombre encore 

jamais atteint à B3J. 

Les saunas de l’aube, mensuels, ont été lancés de nouveau de 6h à 9h avec des 

adeptes heureux. 

La première fondue pleine lune s’est bien déroulée avec beaucoup de 

manutention pour mettre en place les tables sur la terrasse avec les 12 bénévoles, 

nous avons de nouveau accueilli 64 personnes, grande fut la joie d’être présent 

à cette soirée malgré l’absence de la pleine lune. 

La fête des baigneurs, le 9 janvier s’est encore une fois magnifiquement bien 

passée, 113 personnes ont plongé dans le lac à 6 degrés. La météo était mitigée 

mais nous n’avons pas eu de pluie au plus fort de l’événement. La vente de 

saucisses grillées, soupe, vin chaud et chocolat a donné beaucoup de joie sur la 

plage. 

Nous avons eu la première page de couverture dans le journal la Côte avec un 

article complet sur l’événement. 

La troisième fondue pleine lune du 22 janvier s’est très bien passée, un sans-

faute et notre dernière fondue pleine lune le 19 février avec un anniversaire de 
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30 personnes nous a permis de terminer en beauté la saison des fondues pleine 

lune. 

Pendant les hivernales le sauna a tourné à plein régime avec une ambiance toute 

particulière et beaucoup de monde sur la plage 

Le 19 mars fête du printemps, flambée du bonhomme hiver. 

 Crêpes, saucisses grillées, vin chaud ont été de la partie, accompagné du groupe 

de musique chaman de Didier Conus. Le magnifique bonhomme hiver, réalisé 

par Sigi a brûlé comme il se doit. L’atmosphère était festive sous un grand soleil. 

Pour la première fois nous avons préparé et organisé la nuit du sauna. A minuit 

le sauna était encore plein.  

 

Le 9 avril le démontage du sauna, toute l’équipe de B3j accompagné du groupe 

du futur propriétaire qui a comme projet de l’installer du côté de Saint-Cergue 

ont aidé au démontage. Il a été rangé au hangar des marchandises avant sa 

dernière destination. Repas partagé au restaurant de la plage pour passer un 

moment convivial après la grosse charge de travail du démontage et rangement. 

 

Nous nous réjouissons de voir le principe qui caractérise notre association de 

fédérer et de regrouper des gens de tout horizon, pour passer des moments 

agréables et conviviaux, chose rare et tellement nécessaire de nos jours.  

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les bénévoles qui nous permis 

de faire fonctionner le bain des 3 jetées dans la joie, la bonne humeur et le 

partage.  

 

2 – Rappel composition du comité  

Président : Thomas Montarnal 

Secrétaire : Vacant 

Trésorière : Kathryn Pozza 

Responsable Bensos : Alexandro Frappaolo 

Communications : Eliane Gandillet 

Responsable communication : Toby Hamblin 
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3 Bain des 3 jetées : Chiffres clés seront donnés sur forme de papier par 

Kathryn lors de l’AGO 12ème 

4 Rappel vérification des comptes :  

Christophe Ribordy et Roland Kobel 

Suppléants : Alexandre Breda et Joël Musy 

5 - Remerciements 

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes donnant temps et 

énergie de manière bénévole durant la saison pour faire vivre l’association et 

assurant ainsi sa pérennité.  

Nous remercions aussi les personnes engagées dans le projet du nouveau sauna 

pour leur investissement, et leur optimisme, ainsi que les personnes engagées 

dans la gestion informatique. 

Enfin, nous souhaitons remercier les membres cotisants de l’année 2021-2022, 

qui par leur soutien financier, contribuent directement à l’esprit de continuité et 

la volonté de poursuivre les buts de l’association, et portent notre groupe de 

recherche de fond pour la construction du nouveau sauna. 

 

Nous nous réjouissons de partager de nouveaux moments conviviaux dans notre 
nouveau sauna avec nos membres et Bensos. 
 
Nyon,  01 septembre 2022 
 
Le Comité 2021-2022 (par ordre alphabétique)  
 
Alessandro Frappaolo 

Eliane Gandillet 

Toby Hamblin (communication et Réseaux sociaux) 

Thomas Montarnal 

Katryn Pozza 

 


